

"Vilsbiburg'scher Halleckblatt":

Der Musikverein Vilsbiburg
veranstaltete gestern im Schörkeller ein Garten-Konzert,
das trotz des kühlens Wetters sehr zahlreich besucht war.
Die Brauerei Schör errichtete dem Verein ein neues
Podium, das einen sehr guten Eindruck machte. Die
Bürgerfamilie würdigte voll und ganz den unschätzbarer
Wert einer Musikkapelle zu bestimmen, die in der verhältnis-
mäßig kurzen Zeit ihres Daseins Großes leistet. Dem
Musikverein an der Spitze ihres Dirigenten Herrn From-
berger wurde für die Leistungen bankbarer Beifall gespendet.